

REVISTA DE REVISTAS

«ALTAMIRA». Revista del Centro de Estudios Montañeses. Institución Cultural de Cantabria. Diputación Provincial de Santander. Santander, 1968-1970 y 1971. Vol. 1. «Homenaje a don Tomás Maza Solano», por el Consejo de Redacción Altamira. «Recuerdos de don Tomás», por Benito Madariaga de la Campa. «Noticias Documentales hobre Bárbara Blomberg», por Emilio Lozano Mateos, Capuchino. «La iglesia de Villasevil», por María del Carmen González Echegaray. «Notas acerca del origen de las iglesias rupestres», por Benito Madariaga. «Comentarios sobre un extinguido lago de Cantabria», por Ramiro de Mesones. «Epigrafía Cántabra», por Juan Manuel Fernández, S.J. «Torres de Cantabria», por Valentín Calderón de la Vara. «Expedientes e informaciones de hidalguía de la Junta de Parayas», por María Blanca Álvarez Pinedo. «San Vicente de la Barquera. Temas de la historia de la villa (XIV)», por Valentín Sains Díaz.

«ANALES Y BOLETIN DE LOS MUSEOS DE ARTE DE BARCELONA». Ayuntamiento de Barcelona. Vol. XIV. Años 1959-1960. «La pintura en Barcelona durante el siglo XVIII», por Santiago Alcolea: I, Introduccón; II, Rasgos fundamentales de la historia de Barcelona en el siglo XVIII; III, La vida corporativa y la formación profesional de los pintores de la ciudad de Barcelona durante esta época; IV, Escuela de la Lonja; V Temática; VI, Caracteres estilísticos y su evolución. Documentos. Apéndice.

«ANALES DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS GERUNDENSES». Patronato «Eiximenis» de la Excma. Diputación Provincial de Gerona y «José María Quadrado» del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Vol. XX. Años 1970-1971. Gerona — MCMLXXI. «Amera», por Jaime Marqués Casanovas. «Les obres del port i de les fortificacions de Palamós (1517-1726)», por Josep M. Madurell i Marimon. «La biblioteca del monasterio de San Feliu de Guixols», por Luis Batlle y Prats. «Inventarios y enajenación de efectos del suprimido monasterio de San Feliu de Guixols (1835-1839)», por Juan Torrent y Fábregas. «La antigua capilla de San Miguel de la Casa de la Ciudad», por Luis Batlle y Prats. «Clemente de Alejandría, un teólogo liberal», por Juan Sariol Diaz. «Inscripcions a les llindes i teules pintades a Calonge», por Pere Caner. «Sobre los embalses subterráneos del curso alto del Ter», por Alberto Batlle Gargallo. In Memoriam: José María Millás Vallicrosa (1897-1970), por Sebastián Bartina. «A los diez años del fallecimiento del preclaro gerundense Dr. Jaime Vicens Vives», por Joaquín Pla Cargol. «D. José Ibáñez Martín, Catedrático, Ministro y Fundador del Consejo Superior de Investigaciones Científicas», por Joaquín Pla Cargol. Bibliografía.

«ARCHIVUM». Revista de la Facultad de Filosofía y Letras. Universidad de Oviedo. Tomo XXI, 1971. «Oficios y profesiones de los inmigrantes de Cangas de Narcea en Madrid, antes de la guerra civil», por Francisco Quirós Linares. «Acuñaciones autónomas de España romana en el museo arqueológico provincial».

por Matilde Escortel Ponsoda. «El cosmos de «La Regenta» y el mundo de su autor», por Ann Wilttrout. «Clarín-Galdós: Una amistad», por Fernando Ibarra. «Concentración dramática en el teatro de Lorca», por Enrique Miralles. «Bodas de Sangre» y sus elementos trágicos», por Luis González del Valle. «Temas de toponimia asturiana», por José Manuel González. «La palabra «pobre»: Dimensiones lexicográficas y gramaticales», por Begoña Otaola y Leonardo Romero. «El castellano hablado en las Rías Bajas gallegas», por Manuel Abuin Soto. «Sobre la sociología de Emilio Durkheim», por Santiago Melón Fernández. «Oria Emilianense y Oria Silense», por Isabel Uría Maqua. «La traducción: posibilidades y límites», por Jesús Neira Martínez. «Esquemas esenciales de entonación catalana», por Valentina Virgili Blanquet. «Miscelánea léxica», por Josefina Martínez Alvarez. «Sobre el imperativo», por Emilio Alarcos Llorach. Bibliografía.

«BOLETIN DE ESTUDIOS HISTORICOS SOBRE SAN SEBASTIAN». Publicación del Grupo Dr. Camino de Historia Donostiarra de la Real Sociedad Vascongada de los Amigos del País. Obra Cultural de la Caja de Ahorros Municipal de San Sebastián. Estudios: «Prebostes de San Sebastián. Los Mans y Engómez», por José Luis Banús y Aguirre. «El secretario Real Alfonso Idiáñez y la Construcción del Convento de San Telmo», por Tarsicio de Azcona. «La muralla de la Zurriola. Escritura de venta de los vecinos donostiarras (1550)», por J. Ignacio Tellechea Idiágoras. «Algunos datos sobre el movimiento del puerto de San Sebastián en tiempos de Felipe II», por H. Lapeyre. «La fundación de las Carmelitas de San Sebastián (1663). Cartas inéditas de D. Diego Tejada y Laguardia, obispo de Pamplona, al donostiarra don Domingo de Hoa», por Luis Murugarren. «La parroquia de San Sebastián en 1723», por José Goñi Gaztambide. «José María Zuaznabar y Francia (1764-1838)», por Alfonso de Otazu y Llana. — Notas: «Infancia del P. Agustín de Cardaveraz, S.J., en San Sebastián». — Documentos.

«BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS GIENNENSES». Excma. Diputación Provincial de Jaén. Julio-Setiembre 1967. Año XIII, Núm. 53. «La Orden de Santiago y Segura de la Sierra», por Genaro Navarro. «Una carta inédita del condestable Miguel Lucas de Iranzo», por Michel García. Bibliografía.

«BULLETIN DU MUSEE BASQUE». Bayonne. N.º 52 (3e Période N.º 30), 2e Trimestre 1971. «Carlos Soubllette et les origines du Venezuale», por Olivier Baulny. «L'évolution de la population de la Vallée d'Ossès (XIXe — XXe siècles)», por P. Laborde.

«GIBRALFARO». Revista del Instituto de Estudios Malagueños. Málaga, 1971. Año XXI, Núm. 23. «El obispo malagueño don Juan Alonso de Moscoso, fundador del Colegio de Teólogos de Alcalá de Henares», por el P. Andrés Llorden. «Sobre la Munda romana», por Teodosio Vargas-Machuca García. «El Castillo de Gibralfaro y la conquista de Málaga», por Fermín Requena. «Mrs. Romer. — Viajata por Málaga el verano de 1842», por Alfonso Vallejo Franco de Espés. «Cartas de Salvador Rueda», por Baltasar Peña Hinojosa.

«INSTITUTO DE ESTUDIOS ALICANTINOS». Revista. Excma. Diputación Provincial de Alicante. Núm. 7. II Epoca. Enero 1972. «Miguel Hernández y la crítica literaria (con dos textos olvidados)», por Juan Cano Ballesta. «Los movimientos recientes del litoral alicantino, I: El segmento septentrional hasta el Peñón de Ifach», por C. Gaibar-Puertas. «La «leona» ibérica del Zaricejo (Villena) y su contexto arqueológico», por José M.ª Soler García. «Algunos aspectos inéditos o poco

conocidos del orto literario de Gabriel Miró», por M.^a Luz Carratalá Teruel. — Textos. Poesía: «Les hommes», por Adrián Miró. Cuento: «Un hombre cubicado», por Carmen García Bellver. Teatro: «Verde potra y Azul sabor del agua después de haber comido alcachofa según Ramón Gómez de la Serna». (De Mosaico-4), por José María Beltrán Liciñana.

«MEDICINA HISTORIA». Publicaciones Médicas Biohorm. — Sección: Medicina e Historia. Núm. 13. Mayo, 1972. Barcelona (segunda época). Las cauterizaciones craneales en los primitivos pobladores de Canarias», por el Dr. Juan Bosch Millares.

«SAN JORGE». Revista de la Diputación Provincial de Barcelona. Cuarto trimestre de 1971. Núm. 84. La provincia en Lepanto: «Badalona y la batalla», por Estanis Verti. «Mataró y Lepanto», por Lluys Soler i Fonrodona. «Presencia del Bajo Llobregat», por I. Clopas Batlle. «Martorell, señorío de Recasens», por I. Clopas Batlle. «La alegría de Igualada», por Antonio Carner. «Los Cardona en Lepanto», por Gómez Catón. «El poeta Joan Pujol entre l'Edat mitjana i el Renaixement», por Antoni Comas. «Un enyor perdurable: Joan Oller Rabassa, després», por Octavi Saltor.